

BNN.CO.ID

Jum'at Curhat Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Masyarakat Sambut Antusias Program Keamanan

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Dec 22, 2023 - 16:25



Jum'at Curhat Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Masyarakat Sambut Antusias Program Keamanan

Jum'at Curhat Polsek Parakansalak: Masyarakat Sambut Antusias Program Keamanan

SUKABUMI, 22 November 2023 - Masjid Nurul Huda Ko.Babakan Rt.02/02, Desa Parakansalak, menjadi saksi kegiatan Jum'at Curhat Polsek Parakansalak yang digelar pada Jum'at, 22 November 2023, mulai pukul 11:00 WIB. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Parakansalak, IPTU Dodi Irawan, S.H., serta melibatkan anggota piket.

Pada kegiatan ini, masyarakat diajak untuk berbagi keluh kesah serta memberikan saran terkait keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Parakansalak. Suasana mesjid terasa hangat dengan adanya dialog antara anggota kepolisian dan warga masyarakat.

Salah satu poin utama yang disampaikan dalam kegiatan ini adalah sosialisasi Operasi Mantap Brata 2023-2024 untuk Pemilu 2024. Hal ini dilakukan guna memastikan pelaksanaan pemilihan umum berlangsung aman, damai, dan kondusif. Masyarakat sangat menyambut baik upaya kepolisian dalam memastikan keamanan selama proses pemilu.

Selain itu, masyarakat juga menyampaikan harapan agar kegiatan patroli diintensifkan menjelang pergantian tahun baru 2024, guna menciptakan rasa aman yang lebih baik. Warga mengapresiasi Polsek Parakansalak atas peran aktif dalam menjaga keamanan, ketertiban, dan menciptakan situasi aman kondusif di wilayah Kecamatan Parakansalak.

Dalam sambutannya, Kapolsek Parakansalak, IPTU Dodi Irawan, S.H., menegaskan komitmen Polsek Parakansalak untuk terus meningkatkan pelayanan kepada masyarakat. Ia juga menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan sebutan AA DEDE PRESISI, yang merangkum prinsip Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Kegiatan berjalan dengan tertib dan mendapatkan apresiasi positif dari masyarakat. Dokumentasi kegiatan juga turut dilampirkan sebagai bukti keberlangsungan komunikasi antara kepolisian dan masyarakat.